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REQUERIMENTO Nº  151/2015 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito, para 

que através da Secretaria Competente possa informar a esta Casa de Leis se há um 

cronograma para manutenção e vistorias  das Academias ao Ar Livre. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Todo e qualquer bem público necessitam de manutenção periódica, 

em virtude disso, bens como as Academias ao Ar Livre precisam de manutenção 

constante devido ao seu uso por centenas de pessoas mensalmente. 

Alguns equipamentos foram instalados em locais abertos, ficando 

vulneráveis a atos de vandalismo e por esse motivo é necessária as manutenções 

periódicas.  

                            Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 29 de julho de 2015. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de agosto de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 

 
 


